

PEPUIS 2004
FOLKLORE NORDIQUE

MUSIQUE QUÉBÉCOISE, VIKING ET CELTIQUE.

### **S**TYLE MUSICAL:

Leur style musical se définit comme folklore nordique. Les textes sont actuels et parlent entre autres du retour à la Terre et du combat entre les traditions et l'industrialisation.

Ces guerriers païens venus du nord, livrent leurs messages accompagnés d'un tonus instrumental qui remplit de lumière. Les chansons sont imagées et transportent dans l'univers festif et solennel de la culture viking.

Les Bâtards du Nord sont authentiques.

Ils chantent en français (Québécois).

Leurs personnages sont bons vivants, sarcastiques, mystérieux et sympathiques. Leurs instruments et leurs habits traditionnels viking, slave et russe apportent une belle richesse visuelle sur scène. Leurs compositions font voyager de la Russie au Québec en passant par la Scandinavie, la Bretagne et l'Irlande.

À coup sûr, leurs soirées sont festives et dansantes avec de la musique qui rentre dans le corps!

## LES MUSICIENS:





#### Le groupe est composé de :

- Julie Bélanger (Frigga) du conservatoire de musique de Montréal en violon et chant classique, membre du groupe Gone in April.
- **M**arc Antoine Guay (Kram) percussionniste, compositeur et guitariste du groupe Varan.
- Vincent Lacroix (Barnak) flûtiste spécialisé en musique médiévale et traditionnelle celtique, membre du groupe Les Ramancheurs, homme orchestre connu sous le nom de Flûtin, ancien membre de Bourrasque Celtique.
- **G**eoffroy Dell'Aria (Hravn) joueur de cornemuse, du groupe La Maisnie Hellequin.
- Francis Granger (Frak) bassiste.
- Olivier Hudon (Mortahok) compositeur, chanteur, guimbarde.
- **M**ichel Bachand (Kormor) percussionniste, mandoline.
- Patrick Perrin (Orgor) cistre et guitariste.
- Sandra Boulanger (Helga) violoniste et étudiante en composition jazz au cégep de St-Laurent.

## HISTORIQUE:

Le groupe existe depuis 2004. Après une pause de 2012 à 2017, Les Bâtards du Nord ont repris la scène en 2018 avec la sortie de leur 4e album et une équipe renforcée par l'arrivée de nouveaux musiciens professionnels.

### DISCOGRAPHIE:

2018 : Racines Nordik

2010 : Levons La Corne

2008 : La Terre Nous Appelle

2006 : Le Fer, La Mer, La Bière



## PROVENANCE:

Le siège social des Bâtards du Nord est à Ste-Rose-du-Nord

Les musiciens viennent du Saguenay et de la Montérégie.

# LIEN VIDÉO:



Vous pourrez voir le groupe sur scène et l'ambiance des spectacles.

## LIENS AUDIO:

- Bois d'poêle
- Pain d'fesse
- La terre nous appelle
- Yggdrasil

## **\$**PE<TA<LES:

Leurs fans se situent surtout à travers le Québec et la France.



Les Bâtards du Nord ont plus de 100 shows à leur actif sur des scènes musicales et culturelles variées telles que :

- Fêtes médiévales (Bicoline, Bélénos),
- Festivals militants (Virage, La Danse de la Tortue),
- Festivals folklorique (Folksale, Auberge de jeunesse de Tadoussac, Parc de la chute de Ste-Agathe-de-Lotbinière, municipalité de Lyster),
- Scène métal (1ère partie de Korpiklaani au Club soda, Tournée 2010 avec Moonsorrow, Théâtre Plaza de Montréal, L'Impérial de Québec, Toronto)

## LIENS: A FI DEEZER Spotify

- Visitez notre site web : lesbatardsdunord.net
- Vous pouvez cliquer sur les icônes pour nous visiter sur les médias sociaux et plateformes musicales.

## **C**ONTACT:

#### Olivier Hudon

330 rue du quai Ste-Rose-du-Nord GOV 1T0

418-675-1399

info@lesartisansdufjord.com

NEQ: 3364560154